BFR6 Alexandra Nayeli Meyer

Tagesordnungspunkt: BFR Wahlen zum Bundesfrauenrat

Bewerbung

Liebe Alle,

Winfried Kretschmann hat uns erklärt, dass es bei der Politik des Gehört werdens darum geht, dass der Mensch der spricht im Mittelpunkt steht. Das nehme ich mir zu Herzen wenn ich mit meiner Mutter spreche.

Sie ist als Juristin in den 1980ern aus Mexiko nach Deutschland migriert. Leider durfte sie hier nicht arbeiten weil ihr Studium nicht anerkannt wurde. Sie wünscht sich für kommende ausländische Akademikerinnen, dass sie ihr Potenzial hier einbringen dürfen.

Ich saß mit meinen engsten Freundinnen diese Woche am Tisch, eine Ärztin, eine Journalistin, eine Psychotherapeutin und eine Unternehmerin. Kluge, talentierte Frauen. Ihre Sorge? Dass, der Rechtsruck in unserem Land, Hass und Hetze gegen Frauen, ein selbstbestimmtes Leben für Frauen in unserem Land gefährden.

Die Frauen in unserem Land müssen mehr gehört werden und wir müssen für diese Frauen antworten liefern.

Ich trete an um an Antworten zu arbeiten!

Ich bitte um eure Stimme und euer Vertrauen

Euer Alexandra



Kreisverband: Stuttgart

Wohnort: Stuttgart

<u>Gender:</u> Female

Biografie

Deutsch-Mexikanerin. Seitdem ich denken kann bin ich im Bereich der diasporischen Kulturarbeit tätig.

Studium internationale Entwicklung Hauptuni Wien

Internationale Beziehungen Sciences Po Paris.

Master of North and Latinamerican Studies in Passau und San José, Costa Rica.

Bei den Grünen aktiv in Stuttgart als Sprecherin des Arbeitskreis Feminismus und Sprecherin der oberen Neckarvororte. Aktiv in den LAG Frauenpolitik und LAG Kultur; Ersatzdelegierte für die BAG Kultur.